

EDITORIAL

Para el programa de Fonoaudiología, de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Corporación Universitaria Iberoamericana, es un orgullo presentar a ustedes el volumen No. 11 de su revista ARETÉ, la cual ha sido concebida como el medio principal, que permite, por un lado dar a conocer la producción académica e investigativa del programa y por otro un espacio en el cual otras universidades y otros profesionales pueden socializar el conocimiento que han logrado desarrollar en torno a la comunicación humana y su discapacidad.

En este número la revista ARETÉ presenta a la comunidad académica una interesante reflexión acerca de la Ética y la Responsabilidad Profesional en Colombia desde los marcos legales existentes en nuestro país, el cual plantea interrogantes importantes y necesarios de resolver para consolidar un marco ético de la actuación fonoaudiológica.

En la sección investigativa se presentan los resultados de investigaciones en diversas áreas de interés del Fonoaudiólogo que abarcan desde procesos de abordaje de la lectura para adultos sordos en el ámbito educativo, hasta la descripción de procedimientos para la evaluación diagnóstica de la disfagia orofaríngea, la validación de protocolos para el abordaje de las pérdidas auditivas neurosensoriales, todo esto producto de la participación de profesionales del ámbito nacional que demuestran el alcance e impacto de la investigación y generación de conocimiento en el país.

La calidad de los artículos presentados es uno de los factores que nos permitirán cumplir con los índices de calidad científica establecidos para ascender de categoría en el Índice Bibliográfico Nacional - Publindex y de esta forma convertirnos en la revista Científica con mayor referenciación en el campo de la fonoaudiología.

Es por esta razón que los convocamos a consultarla permanentemente, tanto es su versión impresa como en la versión que se encuentra publicada en la página web de la Iberoamericana: www.iberoamericana.edu.co.

La convocatoria también se extiende a aquellos investigadores o fonoaudiólogos que quieran publicar el resultado de las investigaciones que hayan realizado en el campo de la comunicación humana y su discapacidad.

Sandra Patricia Torres S
Vicedecana
Programa de Fonoaudiología
Facultad de Ciencias de la Salud